

NUEVO
CICLO

1

- Gómez Álvarez gobernará de 2023 a 2029.

2

- Su inicio oficial es el próximo 16 de septiembre.

3

- El encuentro fue en el Palacio de Gobierno.

#COOPERACIÓN Y DIÁLOGO

INICIA TRANSICIÓN DE GOBIERNO

SE REUNIERON DELFINA GÓMEZ Y ALFREDO DEL MAZO, JUNTO CON SUS EQUIPOS DE TRABAJO

POR GERARDO GARCÍA

La etapa de transición entre el gobierno saliente y el entrante de la morenista Delfina Gómez Álvarez, tendrá un total de siete reuniones, las cuales se desarrollarán entre julio y agosto, que se prevé que sean en paz y en un marco de cooperación y diálogo.

El encuentro que sostuvo Gómez Álvarez con el gobierno del priista Alfredo Del Mazo en Palacio de Gobierno, tuvo una duración de dos horas.

En redes sociales, la gobernadora electa publicó que trabajan en una transición que cumpla con la exigencia del pueblo: "Hoy damos inicio a las reuniones de transición con el gobierno saliente del Edomex, encabezado por el gobernador Alfredo Del Mazo. Trabajamos en una transición que cumpla con las exigencias del Pueblo, porque las y los mexiquenses

merecen una transformación que garantice su bienestar y tranquilidad".

Previamente, publicó: "La constancia simboliza el triunfo de nuestro movimiento y el compromiso y la responsabilidad que tenemos con el Pueblo del Estado de México. ¡No les vamos a fallar!".

El mandatario saliente, Del Mazo Maza, apuntó que los trabajos se dan en un marco de cooperación y diálogo, donde presentarán el estado y retos de la administración pública estatal.

"Con responsabilidad y transparencia seguiremos trabajando por el bien de los mexiquenses", indicó.

Tras salir de la reunión, el excoordinador de campaña, Horacio Duarte Olivares, ratificó que se tendrá una transición en paz y con mucha comunicación, luego de reconocer el triunfo de Morena el 4 de junio y de entregarse la constancia de mayoría el sábado. El morenista retomó

GESTIÓN EN
PUERTA

7

- MESAS DE TRABAJO SE REALIZARÁN ENTRE JULIO Y AGOSTO.

2

- HORAS DURÓ LA REUNIÓN.

2

- SECRETARÍAS, PRESENTES.

que se acordó establecer siete mesas de trabajo, comenzando con las secretarías General de Gobierno y la de Seguridad.

"Este ejercicio (mesas de trabajo) son los primeros acercamientos, después vendrá la parte formal, que es la entrega recepción", aseveró.

Y aclaró que Gómez Álvarez es la única facultada para dar a conocer a su gabinete y cualquier otra información carece de validez; "esa es una definición que le toca a la gobernadora electa, seré muy respetuoso de las decisiones que ella tome al respecto".